

actividad en estos días ofreciendo alegres dianas y escogidos conciertos. Los amantes del caballo disfrutarán con un pasacalles de la Peña Caballista "N. P. Jesús del Perdón", una carrera de cintas con caballos y una exhibición de doma clásica y alta escuela y exhibición de volteo.

La recientemente remodelada Plaza de Toros acogerá tres buenos espectáculos taurinos para los más variados gustos: una monumental corrida de toros tendrá lugar el sábado 16 de julio a las siete de la tarde en la que se lidiarán seis reses de la ganadería del Marqués de Ruchena, a cargo de Joselito, Enrique Ponce y Manuel Díaz "El Cordobés". El domingo será una gran novillada mixta con seis novillos de Sánchez Ibarquén para el rejoneador Curro Bedoya y los novillos de Víctor Puerto y Luis M^a Encabo. El lunes 20 a las ocho de la tarde tendrá lugar una divertida becerrada a cargo del Bombero Tórrero durante la cual se procederá a la inauguración del alumbrado de la Plaza.

En la Caseta Municipal "La Pérgola" se celebrarán tres grandes espectáculos que se iniciarán el sábado a las doce de la noche con un concierto a cargo del Grupo "Sinistro Total", el domingo lo hará el Grupo "Celtas Cortos" y el lunes será la figura de la canción española Concha Márquez Piquer y su espectáculo de variedades.

Los más pequeños tendrán su día el miércoles 20 porque en el Parque del Polígono se instalará un parque infantil compuesto por castillo medieval, oso panda gigante, coches mini-fórmula 1, motos chopper, búfalo salvaje y tabla de windsurf, funcionando además un tren neumático por diversas calles de la población y por la noche en la Pérgola actuación del grupo infantil "Los Gabi-

ros", sirviendo de cierre a todas las celebraciones festivas la quema de una gran colección de fuegos artificiales que tendrá lugar el jueves 21 a las once y media de la noche.

Según nos informa Antonio Caba el presupuesto con el que se realizan estos festejos del 94 es de 19 millones de pesetas, de los que doce corresponden a La Pérgola, uno a la carrera pedestre, otro a la empresa taurina, otro a la organización ciclista, 300.000 ptas. para el fútbol y la natación, 400.000 ptas. para los caballistas, 650.000 ptas. para el Torneo de Tenis, 600.000 ptas. para el Parque Infantil y otras tantas para la colección de fuegos artificiales.

La organización de todos estos festejos se lleva desde el Ayuntamiento a través de su concejalía de festejos con intervención del personal de plantilla y la colaboración de las distintas peñas: ciclista, caballista, tenista, club de atletismo, etc. y del Patronato Municipal de Deportes, además del gran servicio que presta la totalidad de la plantilla de la Policía Local, que está de servicio las 24 horas, suspendiendo durante estos días toda clase de permisos, realizando sólo el descanso pertinente.

La zona de atracciones y carruseles está completamente cubierta, además de los correspondientes pim-pam-pum, puestos de juguetes, turrónes, etc., ocho bares (los cuatro fijos de Manzanares y otros cuatro venidos de fuera), tres churrerías, una tómbola y un bingo. Los precios que paga una churrería por instalarse es de unas 400.000 ptas. y de 500.000 ptas. los bares. La oficina que la OMIC instala en los paseos feriales puede intervenir si se requiere su servicio. El alumbrado extraordinario de arcos ornamentales y pórtico de entrada

hace lucir a más de 13.000 bombillas.

ELECCIONES, GRAN TEATRO Y OTROS ASUNTOS

Si al principio de esta información decía que era grato conversar con Antonio Caba, es porque con él se pueden tocar otros temas, porque los sabe exponer con serenidad y con rigor. Esta era su opinión sobre los resultados de las elecciones al Parlamento Europeo: "Independientemente de que a nivel nacional se preveía el resultado, no esperábamos perder en Manzanares, pero los resultados están ahí, por lo que debemos felicitar al PP, destacar la subida de IU y la desaparición del CDS".

Respecto a las interrumpidas obras del Gran Teatro, Caba señaló: "Se ha comunicado a la empresa la cancelación del contrato y estamos pendientes de las alegaciones que OCP pueda presentar. A partir de ahí se sacarán algunas partes de la obra pendiente a subasta y otras se harán por administración, dependiendo de los informes de los servicios técnicos municipales y de la dirección de la obra. Si todo va bien reanudaremos la obra en agosto o septiembre, por lo que podría estar terminada para final de año, quedando sólo pendiente el amueblamiento y accesorios".

En lo que se refiere a las obras que el Ayuntamiento acometerá en breve plazo figura la remodelación de la Antigua Carretera de Andalucía, que pasará a llamarse Avenida de Andalucía y que tras la aprobación del proyecto en el pleno del 21/6, comenzarán las obras a mediados de agosto con una duración de cuatro o cinco meses y las obras consistirán en limpiar el cauce del río, colocación de barandilla hasta el Puente de los Pobres,